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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

平成２９年１月２７日定例教育委員会が、一宮市立起小学校会議室に招集された。  

 

１ 定例教育委員会議案案件  

  第１号議案 平成２９年度全国学力・学習状況調査の参加について  

  第２号議案 平成２９年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて  

  第３号議案 一宮市立今伊勢西小学校学校運営協議会委員の解嘱について  

  第４号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について  

  第５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

   

２ 出席委員  

中野教育長 森委員 小川委員 山田委員 加藤委員  

 

３ 欠席委員  

無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

杉山教育文化部長 吉川博物館長 堀総務課長 高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村

瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 善治教育指定管理課長 河原図書館事務局長 竹田

博物館事務局長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

森総務課専任課長 長谷川総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐  

 

６ 傍聴者  

 無  

 

会 議 て ん 末  

 

中野教育長（午後１時３０分教育長席に着席、開会を宣言）  

ただ今から、１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を山田委員

と小川委員のお二人にお願いいたします。それでは、１２月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  

各委員  

異議ありません。  

中野教育長  

ご異議がないようでございますので、１２月の定例教育委員会の会議録について承認い  

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第１号議案 平成２９年度全国学力・ 

学習状況調査の参加について及び第２号議案 平成２９年度全国学力・学習状況調査の  

結果の取扱いについては関連がありますので、一括で審議します。事務局より説明をお  
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願いします。 

高橋学校教育課長 

第１号議案 平成２９年度全国学力・学習状況調査の参加について及び第２号議案 平  

成２９年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて、別紙実施要領を添えて教 

育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校の平成２９年 

度全国学力・学習状況調査の参加について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提 

出するものです。（別紙実施要領に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

  平成２７年度は科目に理科が入っていたと思います。今回は国語と算数、数学とのこと

ですが、科目のサイクルにより何年後かにはまた理科が入ってくるのですか。 

高橋学校教育課長 

国が科目のサイクルにより進めていきますので、来年度は理科の実施はございません。  

年々いろいろな形で変更がございますので、前年度に文部科学省から実施要領が示され、 

それにしたがって実施することになります。  

中野教育長 

他に何かございませんか。 

全委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第１号議案 平成２９年度全国学力・学習状況調査の参加について  

及び第２号議案 平成２９年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて、原案 

どおり決定いたします。続きまして、第３号議案 一宮市立今伊勢西小学校学校運営協  

議会委員の解嘱について、ご説明をお願いします。  

高橋学校教育課長 

第３号議案 一宮市立今伊勢西小学校学校運営協議会委員の解嘱について、別紙案を添 

えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校におけ 

る学校運営協議会の設置等に関する規則第５条及び第１７条の規定により、本案を提出 

するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。  

中野教育長 

何かございませんか。 

全委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第３号議案 一宮市立今伊勢西小学校学校運営協議会委員の解嘱に  

ついて原案どおり決定いたします。続きまして、第４号議案 一宮市社会教育委員の解 

嘱及び委嘱について、ご説明をお願いします。 

村瀬生涯学習課長 

第４号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について、別紙案を添えて教育委員会 

の審議に付するものであります。提案理由は、選出団体役員改選のため、社会教育法第 
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１５条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしく  

ご審議をお願いいたします。  

中野教育長 

何かございませんか。 

全委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第４号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について原案どお 

り決定いたします。続きまして、第５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用につい 

て、ご説明をお願いします。  

堀総務課長 

受付番号第８号について後援内容説明。  

高橋学校教育課長 

  受付番号第４２号から第４５号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第６１号から第６７号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第４８号から第５２号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課の受付番号５０番の空手大会ですが、他に後援名義を出しているところはあ

りますか。 

大野スポーツ課長 

  他の後援先として愛知県、愛知県教育委員会、名古屋市、名古屋市教育委員会、小牧市、

小牧市教育委員会、中日新聞社に後援名義を申請中とのことです。  

委員 

  昨年度に後援名義の許可を出しているところはどこですか。 

大野スポーツ課長 

  昨年度も今年度と同様のところに後援名義の申請をしており、許可を得ていると聞いて

おります。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。  

委員 

  学校教育課の受付番号４４番、教師力アップセミナーの講師ですが、授業名人や優れた

実践者とありますが、どういった方がいらっしゃるのですか。  

高橋学校教育課長 

  大学の先生をはじめ、現場の教員も講師となっております。今予定をされている方です

と、平成２９年度第１回は京都橘大学の池田修先生、第２回は北海道旭川市の小学校教

諭である宇野弘恵先生で、低学年の指導で優れているということで、たくさんの本を出

されている先生です。また、私どもが道徳などでよくご指導いただく野口芳宏先生、野
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口先生は現職教育講演会でお話をいただいた先生でもあります。そういった先生方を迎

えて７回の講演を予定されています。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。  

委員 

  学校教育課の受付番号４２番、きらめきフェスですが、バザーは営利を目的として行わ

れる事業に入らないでしょうか。 

高橋学校教育課長 

  主催施設で発達障害の治療を受けている子ども達の、社会体験のようなものとして行わ

れるバザーでございますので、営利目的ということではないと思っております。  

中野教育長 

  対人関係づくりとか、そういった内容のものということですね。 

中野教育長 

  他はよろしいでしょうか。  

大野スポーツ課長 

  ひとつ訂正をお願いします。先ほど空手大会の後援名義について、昨年度も今年度と同

様の後援名義を受けていると申し上げましたが、中日新聞社の後援はございませんでし

た。 

中野教育長  

  他に何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長  

全員賛成ですので、第５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どおり 

可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願い 

いたします。  

 

報 告 事 項 

 

高橋学校教育課長 

  いじめ防止基本方針について、インフルエンザによる学級閉鎖について 

大野スポーツ課長 

  いちのみやタワーパークマラソンについて 

河原図書館事務局長 

  電子書籍貸出開始２週間経過の状況について 

竹田博物館事務局長 

  三岸節子記念美術館 企画展「びじゅつ動物園」について 

   

そ の 他 

 

堀総務課長 
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  ２月・３月・４月・５月・６月の定例教育委員会の日程について、小・中学校卒業式に

ついて、辞令伝達式について、いちのみやの教育を考えるシンポジウムについて  

 

閉 会 宣 言 

 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。  
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。  

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


